

## Ä12 Stadtentwicklung

Antragsteller\*in: Babette Tewes

### Text

Von Zeile 2 bis 10:

Stadtentwicklung mit ~~den und für die~~ Menschen

~~Es ist jedermanns Recht sich seinen Traum vom Wohnen zu erfüllen. Allerdings findet diese Freiheit dann auch bald wieder ihre Grenzen, weil ein Gebäude in der Regel in Nachbarschaft zu anderen steht. Damit niemand unter seinem Nachbarn zu leiden hat, gibt es Regeln für ein harmonisches Miteinander. Generell wird darum nur genehmigt „was sich einpasst“ nach §34 der LBO.~~

Wir Grünen stehen für eine Stadtentwicklung, die den Menschen als Mittelpunkt der Stadtplanung erkennt. Ziel der städtebaulichen Entwicklung muss es unserer Meinung nach sein, die Lebensqualität der Menschen als Bewohner der Stadt zu erhöhen.

~~In den letzten Jahren hat das hiesige Bauamt viel Kritik dafür geerntet, was sich einpasst oder auch nicht. Aus dem Grund wurde mit viel Einsatz von den Grünen für den Bereich Altstadt und Holm die Gestaltungssatzung auf den Weg~~